



あこウ

学校だより No.4
令和3年7月20日発行
西之表市立榕城小学校
Tel 0997-22-0010
Fax 0997-22-2335

7月 文月

(稲穂がふっくらと育ってくる「含月」「穂含月」という意味。また、七夕に詩歌を献じる風習から「文月」という。他に「七夕月」「涼月」ともいう。)

1学期の教育活動へのご協力, ありがとうございます!

児童数487人, 職員数42人でスタートした1学期, 7月1日には書写・家庭科専科として牧明美先生が着任され, 職員数が43人になりました。

子供たちはこの1学期に新しい学年で新たな目標を立て, 様々なことにチャレンジし, 楽しい学校生活を過ごしてきました。そして, 元気なあいさつや返事, 話を聞く態度, 下足箱にきれいに並べられた靴など, あらゆる形で榕城魂の具現化された姿を見せてくれました。



このように子供たちが楽しく充実した生活を送ることができたのも, 体験的な活動の提供や学校の環境整備, 登下校時の安全確保, 少年団・同好会活動などを含めて, 常に子供たちの健やかな成長を願い, 本校の教育活動に深いご理解と温かいご支援をいただきました保護者, 地域の皆様, 関係機関の皆様ののおかげと感謝いたします。

楽しく充実した夏休みに!

いよいよ明日から夏休みです。夏休みは42日間もあり, 冬休み・春休みに比べ圧倒的に長い期間の休みです。この「長い休み」を日頃経験できないことを経験させられる絶好の機会ととらえ, 楽しく充実した夏休みになるようにご協力をお願いします。

◇ 学習面: 計画的な学習, 長い休みだからこそできる学習を!

何か一つ, 自分でテーマを決めて取り組む自由研究にチャレンジさせてください。3年生以上には是非とも「社会・理科に関する自由研究」に取り組ませてください。1学期の学習でもっと調べてみたいことや身の回りで, ふしぎだな, おもしろいなと思うものをテーマにして, 観察・実験, 調査し, それを記録にまとめればいいのです。形に残すことで, 達成感・充実感が味わえますし, この夏の思い出にもなります。

◇ 生活面: 規則正しい生活習慣づくりを!

時間的な制約が緩和される期間だからこそ, 家庭でよく話し合い, 「早寝・早起き・朝ごはん」に一緒に取り組みましょう。メディア利用のきまりは, 改めてよく話し合いましょう。

◇ 安全面: 交通事故・水難事故防止を!

- ・ 夏休み→帰省客・観光客等の増加→不慣れな運転⇒交通ルールの遵守・危険予知
- ・ 夏休み→水に触れる機会の増加⇒水難事故防止(子供だけの海・川遊び禁止)

◇ 健康面: コロナ対策, 熱中症予防, むし歯治療を!

- ・ 手洗い・うがい, マスクの着用, 手指消毒の励行による感染症予防を!
- ・ 夏→暑い→熱中症が心配⇒こまめな水分補給等, 外出前の声かけを!

※ 夏休み期間を利用して, う歯(むし歯)治療を済ませましょう!



※ 8月13日(金)~15日(日)は, 学校閉庁日です。この期間は, 学校には誰もいません。子供の事故・怪我等で緊急の対応が必要な場合の連絡は各学級の担任の先生までお願いします。

学級PTA 7月2日(金)

1学期最後の学級PTAを開催しました。1学期の取組やその反省の他、夏休みの過ごし方等が話題になりました。また、PTA専門部からは、10月24日(日)に予定されているPTAフェスタのことについて、提案・お知らせがありました。

今学期も、感染症対策に留意しながら、子どもたちが安全に学校生活を送ることができたのも、ひとえに保護者の皆様方のご理解とご協力のおかげと感謝します。夏休みも、怪我や事故に遭うことなく、元気に、そして有意義に過ごせるようよろしくお願いいたします。

われは海の子黒潮の子浦田遠泳大会 いよいよ明日! 7月21日(水)

今年で第29回を数える、西之表市の恒例行事である遠泳大会が、国上の浦田海水浴場を舞台に開催されます。出場する児童は、5・6年生33名です。6月8日(火)に水泳同好会発足式と保護者会が発足し、10日(木)から、学校プールで月・木・金曜の放課後、週3日の練習日を選んで、分散で練習に励んできました。練習の指導や監視に、職員と保護者の皆さんとが協力して、取り組んできました。6月18日と25日に実施した市営プールでの検定試験に合格した児童33名が、7月2日の浦田海水浴場での試泳に挑み、全員が完泳し、自信をつけました。いよいよ明日、本番を迎えます。これまでの練習の成果を発揮し、故郷の海を満喫してほしいと思います。頑張れ! 榕城っ子!



令和3年度 1学期 学校評価 集計結果 (ご意見への回答)

6月11日から6月25日の期間で、1学期の学校評価を実施しました。児童・教職員に合わせ、保護者の皆様は、PTA執行部と学級役員124名中120名(97%)回答をいただきました。ご協力ありがとうございます。本紙面では、保護者の皆様からいただいたご意見と学校からの回答を掲載します。他の集計結果については、今後機会を設けて公表し、更なる改善に努めてまいります。

【1】 学校からの発出している案内文書やメール等の配布物について、提出物が多い・提出期限が短い、案内が遅いなどのご意見。また、開催時刻の表記に関して。

○ 配布物については、学校やPTAだけでなく、外部の様々な関係機関からのものもあり、量の調整は難しい状況です。また、感染症等に関するお知らせ等他の学校との状況の違いもあり、安心・安全を優先して発出しています。安心・安全メールに文書の添付機能が付きましましたので、一部、学校行事等の案内文書を添付することで文書の紛失も補う改善ができるかと考えています。学校行事の案内は1か月前には発出するように努めていますが、一部で案内が遅くなりご迷惑をおかけしました。今後は、これまでどおり、学校便りで2か月先の行事予定を案内したり、学期始めの学級PTA等で学期分の行事予定をお知らせしたりして、見通しをもっていただけるようにします。開催時刻は○校時でなく、○時○分からと表記するなど、分かり易い表記に改めます。

【2】 学校のセキュリティに不安があるなどのご意見

○ 不審者の侵入等に備えて全校で訓練をしていますが、日頃から油断することなく努めてまいります。設備等に関しては、児童や保護者の皆様の安心・安全が確保できるように関係機関に働きかけてまいります。

【3】 家庭学習の取組内容や見届けの視点等について具体的に示してほしいなどのご意見

○ 家庭学習については学校主導ではなく、保護者の皆様と一緒に考えていきたいことです。今後、学級PTAや各専門部等でも話題にして、児童の学習がよりよいものになるよう努めていけたらと考えています。

その他、キャリア教育に関するご意見や、登下校の送迎で、道路端で児童を乗降車させていることについて、危ない経験をしたなどのご意見等、今後も皆さんで対策を考え、具体的に取り組み、改善を図るべき、大事なご意見をいただきました。ありがとうございます。

主な行事予定

長期の休みを子どもたちが安全に過ごせるようご協力ください。

8月2日(月)出校日(通常登校)

13日(金)学校閉庁日~15日(日)

20日(金)出校日(通常登校)

9月1日(水)2学期始業式・いじめを考える週間

3日(金)学級PTA

下学年・5・6年:15:00~

上学年・支援学級:15:50~

亡師亡友慰霊祭:17:30~

第2回代議員会:19:00~

4日(土)創立145周年記念日

9月26日(日)第130回秋季大運動会・雨天順延

27日(月)振替休日

10月6日(水)JAXA宇宙教室(6年生)

13日(水)陸上記録会(5・6年生)

24日(日)PTAフェスタ10:00~

27日(水)修学旅行(6年生)~28日

29日(金)休養措置日(6年生)

安全点検週間

8月2日 9月1日~7日